

放課後子ども教室NEWS



こちらの二次元コードから、閲覧・ダウンロードができます →

ハロウィンパーティー ～ わんパークいな ～

10月25日(金)、わんパークいなを訪れました。わんパークいなは月に2回から3回程行われています。この日は、伊南会館を会場にハロウィンパーティーを行っていました。調理室でスタッフの手ほどきを受けながら、かぼちゃとさつまいものスイーツ作りに取り組み、味わった後は施設内を活用したスタンプラリーに挑戦しました。各ブースに設けられた「おばけたいじ」「じゃんけん大会」「トランプ対決」「まちがいさがし」等の各チェックポイントを回っていました。自分で作成したかわいい衣装に身を包んだ子ども達は、笑顔いっぱい、元気いっぱいに様々なゲームや活動を通してハロウィンを楽しんでいました。



【作った衣装を身につけます】 【スイートパンプキン&スイートポテトを作り、味わいました】 【ごきげんです!】



【ハロウィン気分が高まります】 【職員さんと笑顔でじゃんけん】 【おばけをやっつけるぞ〜】

<わんパークいな スタッフさん>

ハロウィンパーティーということで、色合いを意識してかぼちゃとさつまいもを使った2種類のスイーツにしました。

<わんパークいな担当 平野さん>

今回、学童の先生には子ども達の衣装の世話をしてお手伝いいただきました。毎回お手伝いに来てくださっており、とても助かっています。



伊南会館の空間をフル活用したスタンプラリーでは、子ども教室のスタッフさんだけでなく他の職員さんの協力も得て何種類ものゲームや活動を行っていました。衣装を身にまとった子ども達が訪れると、どのブースからも笑顔と歓声が溢れます。わんパークいなでは、ハロウィンパーティーを存分に楽しむ子ども達だけでなく、子ども達との関わりを楽しみ、そこから元気をもらう地域の方々姿を見ることができました。